Prensa:

Diaria

Sección:

ACTUALIDAD



Gran cantidad de personas acuden al Encuentro local de Voluntarios de Pulpí

M.L.

PULPÍ.— El Ayuntamiento de Pulpí ha decidido apostar por las acciones de voluntariado en la localidad y reconocer así la gran labor que están realizando los vecinos del pueblo en esta cuestión. Prueba de ello es el Encuentro Local de Voluntarios, que se celebró el pasado domingo 5 de noviembre por la mañana en el Centro La Sociedad, organizado por el Consistorio pulpileño en colaboración con la Agencia Andaluza del Voluntariado.

Un gran número de vecinos asistieron a esta jornada en la que se pretendía acercar las tareas del voluntariado a toda la población y hacerla partícipe de esta importante labor que repercute en la mejora de la convivencia en la sociedad actual y que potencia la solidaridad entre las personas.

El encuentro comenzó a las 11:00 horas con la inauguración oficial en la que intervino la coordi-

nadora provincial de la Agencia Andaluza del Voluntariado, Francisca Luz Berenguel, y presentó el II Plan Andaluz de Voluntariado. Tras este acto, Juan Sebastián Fernández, vice-decano de estudiantes de la Universidad de Almería, dio a conocer la guía de recursos para el voluntariado en Almería. La jornada continuó con un Taller de Dinamización del Voluntariado para concluir con una gran comida de hermandad.

La Agencia Andaluza del Voluntariado podrá en marcha también este mismo mes, concretamente del 17 al 25 de noviembre un curso de formación sobre *La dirección participativa de las reuniones* que se celebrará en el Ayuntamiento de Pulpí. Durante el curso se intentarán buscar soluciones a situaciones deficitarias, se conocerán los mecanismos de las reuniones, así como las técnicas que faciliten la dinamización y participación activa de los participantes, entre otras.